

11.20 ナメ援集会

再審の席をあけさせて、立ん罪をなくそうとの支援集会参加の皆さん

名張事件の再審無罪のためにご支援下さる皆さんに心よりお礼申し上げます

私は無実之人罪で苦しいとれます。当日、ドウ酒を「」と「」と同行で運んだ
李犯行だと作られた、三人で行つたので犯行する時間がなかった。これを犯行する時か
なかつたと言わせ抜粋と二人で行つただと強要して作りカえられたりです。以後この
無じゆく調べに度々ヒニンした。すると調査が上司の丁寧部をよんで来て私が座っている
後にキヤカタを手で、もんたり、打ったり、カサアタリしてスマチで机を打つたりして大音を出され
早く自白しようとおどしたりしたので、怖く神経質になつてしまつて強要に屈んで
ウソの自白をしてしまつた又調査があつた、こうだと、こうだと、カラどう尋ねにげいじうしたり
創作した自白した、一人でどうする事もできず自白してもやつてなければでは真実は
後できつとわかつてもうひと信じていましたが度々不安になりヒニンを
し左が調書を作りやなかつた どうする事もできませんでした
皆さんこれからもご支援の面つあ力を貸して下さいお願いします

十一月一日

奥西勝